

## かがやく子 みとめ合い高め合う子 かしこい子 つづける子

冬が早足でやってきています。クリスマスのイルミネーションが待ち遠しい季節になりました。今年も気がつけば、あとひと月たらずとなりました。先月は、オープンスクールでヴォルティス巡回指導教室・人権教育授業・講演会にご参加頂き、大変お世話になりました。午前中はサッカー教室を見ていただきました。ヴォルティスの巡回コーチによる楽しい指導のもと一人ひとりが活躍する姿が見られたのではないのでしょうか。午後は、子どもたちの人権学習の様子を見ていただきました。学年に応じた人権課題を、先生と一緒に考え、友達との意見交換を通してしっかりと自分の考えをもち、それぞれが発信することができていました。講演会では、フィジカルトレーナー稲垣宗員さんに姿勢の大切さ、本来体の持つ力について親子でふれ合いながら楽しくご講演いただくことができました。ご参加いただいた皆様には楽しんでもらえたのではないのでしょうか。また、10日(日)には雨天が予想されるため旭体育館で棚田の音楽祭という大きな行事を無事に実施できました。子どもたちは元気いっぱい「できっこないをやらなくちゃ」「棚田の歌」を演奏したり歌ったりできました。まさに、大地にささげる音楽祭にピッタリの姿でした。その後にも、バス遠足に郡音楽会と大きな行事を終え、学校の中ではできない体験を通して、ひとまわりもふたまわりも大きくなっていく子どもたちの成長がますます楽しみな毎日です。

さて、今月5日は校内マラソン大会です。業間マラソンで8分間続けて走ることに取り組んでいます。最後まで続けて走れる自分のペースが分かってきた子がふえてきました。高学年は、終盤のラストパートにチャレンジする子もおり、汗いっぱいの練習です。体育の時間を利用して、学校周辺コースの試走に出かける学年もふえ、本番が近づいてきたなとわくわくしています。それぞれが、自分に挑戦できるように、また、ベストコンディションで臨めるようにご家庭でも体調管理をよろしくお願いします。また、18日(水)にはアスリーチ事業(トップアスリート派遣事業)で水泳の竹村幸さんに来校いただき、全校児童を対象に体育の授業をしていただく機会に恵まれました。子ども達はかけがえのない経験をして一回りも二回り大きく育てて欲しいと思います。

### 人権学習の様子



### バス遠足



### ヴォルティス巡回指導教室



### 郡音楽発表会



### 姿勢が変わればすべてが変わる ~このままでは勿体ない~



日	徒歩登校指導	12月当番	氏名(敬称略)
	西中橋		南岡 橋
12	佐竹 美香		山田 航己
19	山城 憲一		松岡 直輝